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10月12日 体育学習発表会
☆応援団☆

☆PTA競技
「みんなで〇✕クイズ」

保護者の皆様、ご参加いただき 
ありがとうございました(*^-^*)!!



☆1、2年生 ☆
ジャンボリー玉入れ

☆1、2年生 ☆
ブリンバンバンボーン

☆3、4年生 ☆
ダッシュ綱引き



4チームに分かれての対抗戦！
６年生を中心に、走る順番・掛け声・入場音楽・入場の仕方
を決めました(*^^*)

どのチームも楽しそうな表情が見れましたね

☆ 3、4年生 ☆
ソーラン節

☆ 5、6年生 ☆
全員リレー「All for one」



☆5、6年生
組体操



１１月２２日 １年生
玉入れ・親子リレー

１１月９日 ２年生
ポップコーンパーティー

学 年 行 事

１１月20日 5年生
パンケーキ作り



校外活動 
11月9日(土)にスクールガード

リーダー下校指導を実施しました。

黄色コース
（正門～ベルク方面）

令和6年 10月24日(木) 18時～ 家庭科室

《議題》

会長挨拶 ・ 校長先生挨拶 ・ 副校長先生挨拶
体育学習発表会 PTA競技の反省点・改善点・感想
広報より「ふじだな」の活動・計画報告
校外より「スクールガードリーダー登下校指導実施」
についての活動・計画報告

来年度の本部役員の退任者・継続者の意向確認
来年度の役員選出について
その他

下校時刻の12時20分から黄色コースの見回りを実施。
プール付近での児童の帰路を見守りました。

歩道が狭くガードレールから出て車道を歩いている児童がおり、
危ないと感じました。

また、黄色コースは使用する児童が少なく、人目も少ないため子供
達には安全な登下校をして欲しいと感じました。

今学期に入り、以前から問題視（劣化・地震の耐震性）されていま

した、正門からの万年塀の工事が決定されました。工事の案件につ
いては、以前から予算が組まれており、検討されていました。
今後、金網フェンスへと改善される予定だそうです。

第4回 役員会

✿PTAの活動✿



✿ 藤橋小のPTAから提出しました、対市要望書の内容が実施されましたことをご
報告させていただきます。

 通学路 《青コース 》
 JA西東京前の横断歩道付近の花壇の撤去
 令和6年 11月25日～27日に実施
 要望理由 ： 花壇があることにより、信号待ちの場所が狭かったため。
 具体例  :  朝の登校時には、通勤・通学の自転車も一緒に待機することがあっ
たため、ぶつかる危険性があったこと。
友達と一緒に登校した場合に、待機時に縦長の列になってしまって、一度で渡
れず、走って横断することがあったため。
車道自体も狭く、車通りも多い危険箇所であること。

✿ 複数の具体例があったことにより、子供たちへの危険度が高いことを分かって
いただき、JA様のご協力があり、実現されました。

改善前 改善後

PTAからのお知らせ

例年の傾向として、次年度の本部・学年委員の選出を年内に行っ

ておりました。
現在、役員会で役員の活動の負担軽減や選出人数についての話し合
いを進めている関係で、次年度の役員選出は3学期に入ってから行
うことと致します。皆様のご協力、お願いいたします。
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